
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações ao Senhor Prefeito sobre a possibilidade de 

implantar redutores de velocidade, bem como sinalização horizontal e 

vertical no final da Rua Mário Monteiro de Carvalho, Bairro Cajuru. 
 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por moradores 

do Bairro Cajuru, que solicitaram melhorias na sinalização horizontal e vertical, 

assim como, implantação de redutores de velocidade no final Rua Mário 

Monteiro de Carvalho; 

CONSIDERANDO que por conta da falta de redutores de 

velocidade, o local supramencionado vem sendo palco de vários acidentes; 

CONSIDERANDO que circulam na citada via um número 

considerável de veículos, tendo em vista esta ser acesso a Rodovia Presidente 

Castelo Branco e dezenas de sítios, fazendas e condomínios instalados na área 

rural; 

CONSIDERANDO que ainda que a referida rua é a principal via de 

entrada e saída de vários bairros; 

CONSIDERANDO que com a implantação de redutor de 

velocidade e sinalização, espera-se que tais acidentes sejam minimizados, isto 

posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

1) Existe a possibilidade de implantar redutor de 

velocidade, bem como sinalização horizontal e vertical no local mencionado? 

2) Se sim, para quando? 

3) Se não, por qual motivo? 

 

S/S., 20 de Dezembro de 2017 

 

João Donizeti Silvestre 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


